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 Comment accorder l'adjectif et le nom selon le genre?
L'adjectif qualificatif s'accorde en genre et en nombre avec le nom qu'il qualifie.

Un nom au masculin adjectif au masculin : le …..........................................................................

Un nom au féminin adjectif au féminin  : la ….............................................................................

Comment écrire le féminin des adjectifs qualificatifs ?
Le féminin se forme souvent en ajoutant -e à la fin de l'adjectif au masculin.
Mais il y certains cas particuliers :
- l'adjectif peut être identique au masculin et au féminin.
- la terminaison de l'adjectif peut être modifiée au féminin.

Adjectif au masculin et féminin identique : ….....................................................................................

Adjectif au féminin en général : ….......................................................................................................

Adjectif modifié au féminin : …...........................................................................................................

Comment  écrire le pluriel des adjectifs qualificatifs ?
L'adjectif qualificatif s'accorde en nombre (singulier ou pluriel) avec le nom qu'il qualifie.
Le pluriel d'un adjectif qualificatif se forme généralement en ajoutant un -s à la forme du 
singulier.
Cependant il existe des cas particuliers :
- les adjectifs qui se terminent par -s ou -x restent identiques au singulier et au pluriel ;
- les adjectifs qui se terminent par -eau au singulier prennent un x au pluriel ;
- les adjectifs qui se terminent par -al au singulier finissent par -aux au pluriel. 

Le pluriel des adjectifs en général :  …........................................................................

Le pluriel des adjectifs en -s ou -x : ..........................................................................

Le pluriel des adjectifs en -eau :  ….........................................................................

Le pluriel des adjectifs en -al : ….............................................................................
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 Comment accorder l'adjectif et le nom selon le genre?
L'adjectif qualificatif s'accorde en genre et en nombre avec le nom qu'il qualifie.

Un nom au masculin adjectif au masculin : le dernier problème.

Un nom au féminin adjectif au féminin  : la …......................... évaluation

Comment écrire le féminin des adjectifs qualificatifs ?
Le féminin se forme souvent en ajoutant -e à la fin de l'adjectif au masculin.
Mais il y certains cas particuliers :
- l'adjectif peut être identique au masculin et au féminin.
- la terminaison de l'adjectif peut être modifiée au féminin.

Adjectif au masculin et féminin identique : pratique/pratique

Adjectif au féminin en général : court/ ….............................

Adjectif modifié au féminin : nouveau/ …..................................

Comment  écrire le pluriel des adjectifs qualificatifs ?
L'adjectif qualificatif s'accorde en nombre (singulier ou pluriel) avec le nom qu'il qualifie.
Le pluriel d'un adjectif qualificatif se forme généralement en ajoutant un -s à la forme du 
singulier.
Cependant il existe des cas particuliers :
- les adjectifs qui se terminent par -s ou -x restent identiques au singulier et au pluriel ;
- les adjectifs qui se terminent par -eau au singulier prennent un x au pluriel ;
- les adjectifs qui se terminent par -al au singulier finissent par -aux au pluriel. 

Le pluriel des adjectifs en général : grands, …........................................................................

Le pluriel des adjectifs en -s ou -x : heureux,..........................................................................

Le pluriel des adjectifs en -eau : nouveaux, ….........................................................................

Le pluriel des adjectifs en -al : brutaux, ….............................................................................
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 Comment accorder l'adjectif et le nom selon le genre?
L'adjectif qualificatif s'accorde en genre et en nombre avec le nom qu'il qualifie.

Un nom au masculin adjectif au masculin : le dernier problème.

Un nom au féminin adjectif au féminin  : la …......................... évaluation

Comment écrire le féminin des adjectifs qualificatifs ?
Le féminin se forme souvent en ajoutant -e à la fin de l'adjectif au masculin.
Mais il y certains cas particuliers :
- l'adjectif peut être identique au masculin et au féminin.
- la terminaison de l'adjectif peut être modifiée au féminin.

Adjectif au masculin et féminin identique      nouveau/nouvelle

Adjectif au féminin en général              court/courte

Adjectif modifié au féminin                           pratique/pratique

Comment  écrire le pluriel des adjectifs qualificatifs ?
L'adjectif qualificatif s'accorde en nombre (singulier ou pluriel) avec le nom qu'il qualifie.
Le pluriel d'un adjectif qualificatif se forme généralement en ajoutant un -s à la forme du 
singulier.
Cependant il existe des cas particuliers :
- les adjectifs qui se terminent par -s ou -x restent identiques au singulier et au pluriel ;
- les adjectifs qui se terminent par -eau au singulier prennent un x au pluriel ;
- les adjectifs qui se terminent par -al au singulier finissent par -aux au pluriel. 

Le pluriel des adjectifs en général : grands, grandes, pratiques, nouvelles, essentiels

Le pluriel des adjectifs en -s ou -x : heureux, gris, joyeux, gros

Le pluriel des adjectifs en -eau : nouveaux, beaux

Le pluriel des adjectifs en -al : principaux, capitaux, brutaux
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